Reinstalan Comité de Playas Limpias

Margarita Díaz expone la balanza desequilibrada entre usuarios y residentes de estas

POR ÁNGELA TORRES

Miembros de la sociedad civil tanto de México como de Estados Unidos y autoridades gubernamentales se reunieron para la toma de protesta de la reinstalación del Comité de Playas Limpias, a cargo de Jorge Astiazarán Orcí, alcalde de la ciudad.

Margarita Díaz López, titular de Proyecto Fronterizo de Educación Ambiental, comentó que hay una balanza un tanto desequilibrada entre los usuarios, quienes son los que disfrutan de las aguas y visitanlazona; ylos residentes, es decir, los animales terrestres, marinos y aéreos que ahí habitan desde antes de que llegara la civilización.

En el 2003 se emitió la Ley para la instauración del Comité de Playas Limpias en cada ciudad con playas, en



Margarita Díaz López es titular de Proyecto Fronterizo de Educación Ambiental.

Tijuana se complementó en el 2004, detalló, y en el 2006 se publica la Norma Mexicana que invita a la conservación de las playas.

"Ahorita el siguiente paso sería la instalación o reinstalación del Grupo de Planeación para dar seguimiento a este programa de gestión, sentarnos otra vez a la mesa, ver quiénes van a ser los representantes de estas comisiones, que también nos lo marca nuestro reglamento", precisó.

Aún no se tiene definido

cuando implementarán las acciones, mencionó, ya que es necesario primero iniciar pláticas con el nuevo presidente del comité, el alcalde Jorge Astiazarán Orcí.

Díaz López agregó que, en cuanto a la limpieza de las playas, la delegación hace una limpieza de un kilómetro, de 5 que abarcan las playas de Tijuana, además de que hace falta ver más acciones y la infraestructura con la que cuentan, y las limpiezas de zonas

"Mencionaba ahorita los planes de desarrollo, los foros, y se tienen que subir esos temasyplanes, para realizar esas políticas públicas", comentó.

En el evento tomó protesta como el nuevo presidente del Comité de Playas Limpias Jorge Astiazarán Orcí, alcalde de la ciudad, quien trabajará de manera conjunta con organismos de la sociedad civil e instituciones de los tres niveles de Gobierno para fomentar acciones en beneficio de

El diputado se comprometió a buscar apoyos para la Secundaria

Educación, vía de progreso para BC: Mario Osuna

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN) Mario Osuna Jiménez refrendó ayer su compromiso con la educación de los niños, adolescentes y jóvenes de Tijuana, y manifestó que sólo con la preparación de nuestros hijos es como Baja California seguirá en la ruta del progreso.

Al visitar la Escuela Secundaria General Número 12 de la colonia Las Huertas, como parte de su Programa de Valores Cívicos, el Legislador Estatal resaltó que tal y como ofreció en su campaña electoral, desde el inicio de su gestión legislativa ha regresado a las comunidades donde le brindaron su apoyo y confianza.

"Desde el arranque de nuestra labor como diputado, regresé a las comunidades para cumplir mi palabra,

para agradecer a sus padres la confianza que depositaron en míypara decirles que cumpliremos honrosamente nuestra labor como integrante del Congreso de Baja California", expresó.

El panista hizo un llamado a los estudiantes para seguir por el camino del esfuerzo en su instrucción académica, "es aquí donde nuestros maestros preparan a los ciudadanos del futuro, a aquellos que continuarán la ruta del progreso de Baja California".

"Es a través de la educación, de la formación de nuestros niños y jóvenes como nuestra ciudad y nuestro Estado logrará los niveles de bienestar que como sociedad deseamos", manifestó Osuna Jiménez.

REDACCIÓN/FRONTERA

Buscará Comisión Nacional del Agua diálogo con Colectivo Chilpancingo

En 25 días iniciarán las licitaciones para seguir con la canalización del **Arroyo Alamar**

POR ÁNGELA TORRES

Autoridades de la Comisión Nacional del Agua buscarán diálogo con asociaciones civiles que protegen el Arroyo Alamar, con el fin de lograr acuerdos de ambas partes y continuar con el proyecto de canalización, sin afectar el medio ambiente.

Eduardo Ledesma Romo, director de la Conagua, comentó que ya se encuentran con mayor comunicación con habitantes del arroyo Alamar, así como asociaciones civiles



Conagua dice que lo primero que hará es cuidar la flora y fauna.

que están en su defensa, como en el caso de la organización Colectivo Chilpancingo Pro Justicia Ambiental.

En 25 días iniciarán las licitaciones para continuar con la canalización de los 4 kilómetros restantes del Arroyo Alamar, aseguró, pero se realizará un tipo de reserva ecológica, tal como se hizo en el vaso de la presa Abelardo L. Rodríguez, para el resguardo y mantenimiento ambiental.

"Lo mismo pensamos hacer sin pararla ni afectar la canalización, de poder llegar a acuerdos, para que ciertas

áreas del Arroyo Alamar que sean conservadas y nosotros poder sacar adelante el canal", mencionó.

Verónica Corona, coordinadora de Proyectos Especiales de la Conagua, agregó que se instalará una mesa técnica de trabajo con representantes de Gobierno v sociedad civil, para decidir en conjunto la mejor manera de continuar con la canalización, sin afectar el medio ambiente.

que proteger a la ciudada-

nía", dijo.

"Lo primero que vamos a hacer es cuidar la flora, la fauna, estas cuestiones del agua para recargar los mantos acuíferos, pero el canal tiene que seguir, el río tiene que seguir, porque tenemos



Diva Gastélum (izq.) es la líder del Onmpri.

Descarta Gastélum promover trabajo de Nancy Sánchez

A pesar de que la líder del organismo Nacional de Mujeres Priistas (Onmpri), Diva Gastélum Bajo, destacó el trabajo realizado por la líder estatal del PRI, Nancy Sánchez Arredondo, dejó en claro que no vino a destaparla.

En conferencia de prensa, en la que explicó acerca del nuevo rumbo del organismo que lidera, planteó que el trabajo de Sánchez Arredondo ha sidobuenoyelcrecimientoque

ha tenido ha sido destacable. "A mí me preguntaron por el trabajo de Nancy Sánchez y dije que es bueno, sería una falta de respeto como dirigenteveniravalarcuandohaymuchas aspiraciones de hombres y mujeres, eso no legitima", puntualizó la senadora.

Aseguró que en el PRI se viven otros tiempos, en donde se debe actuar con base en lo que el partido establezca. ya que los esquemas que se han venido utilizando ya no funcionan.

"Nancy merece todo el respeto y todos los priistas del Estado, jamás ni destape, ni ratificación, ni certificar que es una decisión tomada, la decisión se toma aquí y si los militantes no son de acuerdo hay formas de cómo tumbar una elección", señaló.

- POR CELIA GARCÍA